

LEARN

Datangi Garasi Bus, Satlantas Polresta Magelang Ramp Check Bus Pariwisata dan Angkutan Umum

Agung widodo - MAGELANG.LEARN.WEB.ID

May 18, 2024 - 14:38



(Foto Dokumen): Personil Satlantas Polresta Magelang Melaksanakan Pengecekan Bus Pariwisata dan Angkutan Umum.

MAGELANG- Satlantas Polresta Magelang melaksanakan pengecekan bus pariwisata dan bus angkutan umum baik AKAP maupun AKDP untuk memastikan kelayakan, keselamatan dan kenyamanan penumpang. Pengecekan ini masif dilakukan kepada bus yang beroperasi melintas di wilayah hukum Polresta Magelang.

Kegiatan ini bertujuan untuk menekan resiko kecelakaan yang sering terjadi akibat kondisi bus yang kurang layak jalan. Pemeriksaan yang dilakukan meliputi kondisi fisik bus, kelengkapan P3K, APAR, kelengkapan surat-surat kendaraan hingga kesiapan dan kondisi para pengemudi.



Sabtu (18/05/2024) petugas gabungan ini mendatangi garasi bus pariwisata yang berada di wilayah Salam dan Muntilan. Pengecekan ini merupakan bagian dari program rutin pemerintah untuk memastikan bahwa semua bus pariwisata yang beroperasi dalam kondisi prima. Ini penting untuk menjaga keselamatan para penumpang. Tidak hanya 6 bulan sekali, namun bus harus dicek setiap saat karena bisa jadi kondisinya berubah sehingga perlu diperiksa kelayakannya.

Pemeriksaan tim gabungan ini meliputi fisik armada, lampu dan kelengkapan lainnya termasuk rem hingga prosentase alur pada ban bus tersebut. Hal tersebut lakukan untuk mengantisipasi kejadian yang tidak diinginkan dari faktor kendaraan yang tidak layak.



Dalam kegiatan tersebut Sat Lantas Polresta Magelang melibatkan pemangku kepentingan yang lain di antaranya Dinas perhubungan, Jasa Raharja dan UPPD Kab Magelang. Dengan simergitas antar institusi tersebut harapannya kegiatan tersebut dapat mencapai hasil yang optimal.

Kasat Lantas Polresta Magelang Kompol Agus Santoso, S.E., S.I.K., M.H., mengatakan pemeriksaan yang dilakukan oleh petugas Satlantas adalah pengecekan kelengkapan surat kendaraan. "Kalau dari Sat Lantas kita memeriksa kelengkapan surat kendaraan seperti STNK, SIM pengemudi dan juga kelengkapan surat lainnya serta memberikan himbauan keselamatan berlalu lintas kepada pengemudi Bus," pungkas Kasat Lantas.